

Schüler probieren sich bei Projekt als Radiomacher

Baiersbronn. Die Klasse 7c des Richard-von-Weizsäcker-Gymnasiums ergriff die Chance und nutzte ein Angebot der Landesvereinigung Kulturelle Jugendbildung (LKJ) Baden-Württemberg, um in zwei Tagen Projektarbeit kleine Reportagen, Interviews und Beiträge zu produzieren. Dabei lernen die Projektteilnehmer, wie man Sendebeiträge vorbereitet, recherchiert und digital bearbeitet. Ergebnisse dieses »Schoolsnet-Radio-Projekts« sollen am heutigen Donnerstag beim Stuttgarter Sender bigFM persönlich abgeliefert werden, so dass die Projektresultate zu Themen wie Nationalpark Nordschwarzwald, Baiersbronn-Kulinarik für Jugendliche oder Gefahren von PC-Spielen noch am gleichen Tag gesendet werden. Zur Erarbeitung kamen eine Redakteurin beziehungsweise Moderatorin sowie ein Radiotechniker. Die Schüler samt Klassenlehrer sind gespannt auf die Ergebnisse, die auf Sendung gehen werden.